
大阪府立茨田高等学校 令和２年度 第３回学校運営協議会 議事録 

 

開催日時：令和３年１月２８日（木） １５時３０分より 

 

開催場所：府立茨田高等学校 会議室 

 

出席者（敬称略） 

 協議会委員・・川村幸治、早坂三郎、寺野雅之、綿世良一、渡邉哲朗、渡辺みき  

 事務局・・・・（校長）伊藤慎司、（教頭）山下尚亮、松井くみ子、 

（首席）西本敦史 

 記録・・・・・西本敦史 

（☆と○：協議会委員  ●：事務局） 

 

第一部 

１． 学校長あいさつ 

    コロナ感染拡大が続く中、本校では、出来る事は行っていくという方針のもと、

行事やＨＲに取組んできた。その結果なのか、今年度の学校教育自己診断結果は、

特に保護者から良い評価をいただいた。生徒の評価も比較的良い状況で、教職員の

頑張りが評価された形になった。しかし、本校を希望する生徒が減少している。今

回の学校運営協議会で提案や意見をいただき、本校を希望する生徒を増やせればと

考えている。 

 

２． 本年度教育の現状についての説明 

（１）令和２年度 学校教育自己診断結果について 

    ●コロナ感染拡大の影響を受け、体育祭と修学旅行が行えなかったため、結果に

表れている。その中でも、生徒より、『生徒指導』『学校行事』の取組みに対して、

肯定的な回答が増えた。また保護者からも、これまでの学校の取組みに対して肯



定的な回答が増えた。 

    ●教員向けに対しては、内容を精選したため、次年度以降の結果と比較しながら、

今後に生かしていく。 

（２）第２回 授業アンケート結果について 

     ●概ね良好だが、コロナ感染拡大による分散登校や臨時休校もあり、一部にその

影響が表れた。 

（３）コミュニケーション能力アンケートまとめ 

    ●全体的に高い値を保っている。ただ、コロナ感染拡大防止のため、声を出すこ

とが制限され、『あいさつ』などに影響が出た。自己肯定感を問う設問では、分

析しづらい結果となった。設問を工夫し、結果が良くなかった項目には、改善を

働きかけていく。 

（４）令和２年度、および令和３年度学校経営計画（案）について 

    ●取組みについて、達成できていない項目があり、さらに改善に努める。 

    ●次年度の計画では、『いじめ対策』や『アレルギー対応』など、新たな記述を加

え、達成に向け取り組んでいく。 

    ●さらにＩＣＴ教育の推進に注力していく。 

 

・・・・・・・・・休憩・・・・・・・・・ 

 

３．協議 

テーマ『本校教育の全般について』 

（各協議委員からの意見等をいただく） 議長：川村様 

☆教職員間での意見交換の時間が減っているようだが。どう対応していくのか。 

⇒コロナ感染拡大防止対応や、働き方改革を進める中で、時間確保が難しくな 

っていると感じる。教員数の減少で、個々の教員の負担も軽くはなっていない。

教員層が変化しているのも一因かもしれない。 

 ○時間確保のため、削減できる部分を見つけて、減らしていく方法もあるはず。 



⇒今年度は、コロナ感染で学校の負担が増えた。改善のために、教職員からも意見を

集めながら、対応をしていきたい。 

☆保護者の結果から、教員と保護者の連携は取れているように感じるが、教員の側で

は、やや数値が下がるのはなぜか。 

⇒アンケートとして取った数値と、個別教員の意識にズレがあるのかもしれない。 

○アンケートでは、『横並びに見る事が出来る項目』でまとめて、三者の比較が出来

るようにするのが効果的だと思う。 

⇒改善に努めます。 

☆『茨田高校だより』について、行った内容を載せるだけではなく、生徒の声を入れ、

少しアカデミックな解説を入れて掲載する方が、効果が上がると考えるが。 

⇒そのように掲載できるよう、今後取り組みます。 

   

  ○今後取り組む生徒一人一台の端末活用について、環境整備と教員のスキルアップが

課題となるが。 

☆教員個々の力量に任せていると、活用を広げるのは難しい。 

○実際に使ってみないと。リモート授業には、慣れる事が必要だと思う。 

☆通信環境の整備については？ 

⇒校内で核となる教員を中心に、整備を進めている。大阪府では、高校でもＧＩＧＡ 

スクール構想を取り入れた取り組みを行っている。すでに工事は済んだが、校内の無

線ネットワークが稼働できる状態にはなっていない。また、教職員の端末も一人１台

に近い台数を確保している。 

☆ＩＣＴの導入は、小中が先行している。ただ、通信環境がまだ十分整備されていな 

いと感じている。課題は多いが、しっかり取り組んでほしい。 

○コロナ感染拡大防止を図りながら、つながりを強める事は、なかなか難しい。いく 

ら通信環境が整備されても、つながりには限界があるように感じている。ディスタン

スを取りながら、生徒とのつながりを強めていってほしい。 

 



４．謝辞 

  ●今年度最後の学校運営協議会でいただいたご意見等について、来年度の経営に生か

せるよう取り組んでいきます。今年度はご支援、ありがとうございました。 

 

５．その他 

  ●次年度の実施日程について（予定） 

     第１回：令和３年 ６月１７日（木） 

     第２回：令和３年１１月 ４日（木） 

     第３回：令和４年 １月２７日（木） 

いずれも、午後３時３０分から５時までを予定しています 


